

TV Aeschi am Eidgenössischen Turnfest in Lausanne

Vom Freitag bis Sonntag nahm der Turnverein Aeschi mit einer motivierten Gruppe am Eidgenössischen Turnfest (ETF) in Lausanne teil. Dieses schweizweite Turnhighlight vereinte Tausende von Turnerinnen und Turnern und bot nicht nur sportliche Herausforderungen, sondern auch ein unvergessliches Fest der Kameradschaft und des Zusammenhalts.

Der TV Aeschi startete in verschiedenen Disziplinen im 3-teiligen Vereinswettkampfs in der 3. Stärkeklasse, darunter:

- Fachttest Allround (Note 9.52) und 800m (Note 8.33)
- Pendelstaffete (Note 8.01)
- Team-Aerobic (Note 9.15)

Die Turnerinnen und Turner zeigten in allen Bereichen starke Leistungen. Die erreichten Noten spiegeln das engagierte Training und den Teamgeist wider.

Neben dem sportlichen Ehrgeiz stand der Zusammenhalt im Verein klar im Zentrum. Bereits die gemeinsame Anreise am Freitag sorgte für gute Laune und Vorfreude. Während des ganzen Wochenendes war der Teamgeist spürbar – sei es beim Anfeuern, beim Festen im Turnerdorf oder beim gemütlichen Zusammensitzen nach den Wettkämpfen. Die Stimmung war ausgelassen und freundschaftlich – ein echtes Highlight im Vereinsjahr.



Nach einem erlebnisreichen Wochenende kehrte der TV Aeschi am Sonntagmittag nach Hause zurück. Der Gemeindepräsident Christian Däpp sowie Vertreterinnen und Vertreter der Dorfvereine, Familienangehörige, ehemalige Turnerinnen und Turner und viele mehr bereiteten dem Turnverein einen herzlichen Empfang. Umrahmt wurde der Empfang von der Musikgesellschaft Krattigen. Mit Applaus, Gratulationen und einem Apéro der Metzgerei Lengacher wurde die Rückkehr gefeiert – ein schöner Abschluss eines rundum gelungenen Wochenendes. Vielen Dank an dieser Stelle noch einmal allen Anwesenden für die Wertschätzung gegenüber dem TV Aeschi.

Fazit:

Der Auftritt des TV Aeschi am ETF in Lausanne war ein voller Erfolg – sportlich wie menschlich. Die gemeinsamen Erlebnisse stärken den Zusammenhalt im Verein und werden allen Beteiligten noch lange in bester Erinnerung bleiben.